



ASSEMBLEE GENERALE DES DELEGUES

Date : vendredi 24 juin 2022
Lieu : au Lion D'Or à Le Châtelard

1. Ouverture de l'assemblée, lecture de l'ordre du jour

Ouverture de l'assemblée par le président Jean-Gabriel Thierry qui souhaite la bienvenue et procède à la lecture de l'ordre du jour. Excusés : Philippe Grivel, Laurent Deschenaux et Claude Berset

Aucune remarque sur l'ordre du jour.

Une minute de silence est respectée pour les membres et les proches décédés.

2. Appels des délégués par club

Tous présents

3. Approbation du P.V. de la dernière assemblée

Approuvé par acclamation, sans commentaire.

4. Nomination des scrutateurs.

Jean-Marc Donzallaz

Christophe Gay

5. Rapport du président cantonal.

Chers membres du comité, chers délégués, chers joueuses et joueurs. Nous sommes réunis pour notre assemblée des délégués 2021-22.

Nous avons fait une saison en demi-teinte avec beaucoup d'espoir de faire une saison pleine, mais la situation de la pandémie et les restrictions sanitaires ont permis seulement aux personnes vaccinées de jouer aux quilles. Le championnat a été stoppé après le premier tour qui n'avait pas beaucoup d'intérêt si ce n'est de nous faire retourner dans nos locaux de quilles. Puis on a mis en place notre championnat individuel fribourgeois. Mais là aussi, pas une grande participation, mais un très bon champion Laurent Deschenaux. Je laisserai Françoise vous commenter ces résultats.

Au prorata de notre championnat, je vais aussi raccourcir mon rapport du président et remercier les participants à notre soirée de remise des prix qui fût aussi à l'image de notre saison. Un bon repas, ambiance calme et chaude avec des nouveautés concernant les prix en espèce pour les trois premiers de chaque catégorie. Mais le principal était de nous retrouver. Je vous remercie pour votre attention et je clos définitivement mes rapports de président pour l'avenir.

6. Démission et admission de clubs ou de membres

Retrait du club des Pétoleuses et du club des Pèlerins.

Démission du président cantonal Jean-Gabriel Thierry et de la caissière Fabienne Perroud.

Admission du nouveau caissier Jean-Pierre Wyss.



7. Lecture des comptes par la caissière.

Notre caissière Fabienne Perroud nous fait la lecture des comptes de la Fédération, saison 2021-2022.

Bilan final :

Actif :

Caisse : Fr. 201.65

Raiffeisen : Fr. 30'247.84

Actif transitoire : Fr. 112,00

Débiteurs : Fr. 0.00

Total : Fr. 30'561.49

Passif :

Passif transitoire : Fr. 2'200.00

Capital : Fr. 35'636.35

Total : Fr. 41052.95

Perte : Fr. 10'131.46

Bénéfice :

8. Rapport des vérificateurs des comptes.

Monsieur le président, Mesdames, Messieurs les présidents de club. Le club des Farceurs a vérifié les comptes de la Fédération. Après de longs pointages, nous pouvons vous certifier qu'ils sont corrects et bien tenus. Nous demandons à l'assemblée de les approuver et d'en donner décharge à la caissière et aux vérificateurs.

Pour le club des Farceurs, Sébastien Vial

9. Nomination des vérificateurs des comptes 2022/2023 et des délégués pour l'assemblée Suisse

Pour la saison 2022-2023, le club des Mousquetaires sera le vérificateur des comptes et 2 membres devront participer à l'assemblée des délégués Suisse qui aura lieu sur le canton de Vaud. Le club des Mousquetaires accepte cette tâche. Remerciements au club des Mousquetaires.

10. Rapport de la présidente technique

Cette année mon rapport sera bref étant donné que le championnat interclubs et la coupe n'ont pas pu se terminer.

Concernant l'individuel, ce championnat s'est déroulé avec 45 joueurs dont 14 élites, 13 A, 2 B et 16 vétérans, sur les planches d'Ecublens, de Siviriez gauche et droite, de Broc gauche et droite. On espère que cette faible participation n'est due qu'au fait que cela fait 2 ans que la saison de quilles est chamboulée par le covid et que tout le monde sera motivé pour la saison prochaine.

Avec Ecublens et Broc droite, les deux planches les plus techniques, ce championnat qui a vu seulement huit joueurs avec le 8 de moyenne a été remporté par Laurent Dechenaux en élite avec 1036 q, Norbert Brodard en A, 995 q. Guillaume Lacaes en B 937 q. et Jean-François Conus en vétérans 1010 q.

Le championnat Suisse 2022 s'est joué dans le canton de Vaud sur les planches de Yverdon, Champvent droite, l'Auberson et Champvent gauche. Cette année ce sont deux vétérans qui ont été sacrés champions suisse toutes catégories. Il s'agit du vaudois Pierre-André Jotterand et du valaisan Ignaz Imboden avec 1001 q. Un grand bravo aux joueurs fribourgeois qui finissent sur le podium.



Ce sont : en élite Laurent Deschenaux 2^e avec 992 q. Jean-Paul Savary 3^e avec 984 q. en série B Pierre Suard 3^e avec 959 q. et moi-même 3^e avec 963 q.

En conclusion je vous souhaite à toutes et à tous une bonne fin de soirée et un très bel été.

11. Championnat Interclub 2022-2023

Pour la saison à venir et par suite du retrait des Pèlerins et des Pétoleuses, la compétition se déroulera avec deux séries de sept équipes (Elite et A) match aller-retour.

Les équipes en série élites sont : Albatros 1, Bouleurs 1, Bouleurs 3, Endursy 1, Mousquetaires 3, Pedzeurs et Vieux-Pont.

Les équipes en série A sont : Albatros 2, Amis de la Boule, Cercle, Endursy 2, Endursy 3, Farceurs et Mousquetaires 1.

12. Propositions des clubs par écrit au Président Cantonal avant le 20 mai 2022

Le président n'a reçu aucune proposition.

13. Divers et propositions individuelles.

Rien

Il est 20h30, le président Jean-Gabriel Thierry clos l'assemblée des délégués 2022.